

Besprechungsthema:			
1250 Jahrfeier in 2019			
Veranstalter:			
Ortsgemeinde Framersheim			
Diskussionsleiter:	F. Schmidt	Protokollführer:	F. Schmidt
Teilnehmer:	Kh. Götte, K. Oehrlein, B. Schärf, A. Spieß, F. Zink, Bgm. U. Armbrüster, Bgo: Gg. Deicher u. A. Wanninger	Bespr. vom:	23.08.2018
		Dauer von/bis:	19:30 – 22:10

TOP	Besprechungsergebnis	Termin/ Anlage	verantwortlich
	Gegen das Protokoll v. 17.07.2018 gibt es keine Einwände. K. Faßnacht fehlt unentschuldigt		
1	<p>VG Weinfest: Die erste Besprechung mit Bgm S. Unger und der zuständigen Sachbearbeiterin findet am 25.09. um 19:30 Uhr statt.</p> <p>Skadefryd: Das Management der Gruppe hat ein Angebot unterbreitet. das sich auf 2.250,00 € zzgl. MWST beläuft. Das Angebot wird zur Entscheidung der VG vorgelegt.</p> <p>Umzug: F. Zink steht mit dem Besitzer eines besonderen Oldtimers in Verbindung. Es handelt sich hierbei um den TATRA des ehemaligen Pfarrers Strack aus unserer Gemeinde. Nach Möglichkeit soll der Tatra am Umzug anl. des VG-Weinfestes teilnehmen. Parkplatz: Wilfried Körner stellt seinen Acker (Im Ried) kostenlos als Parkfläche zur Verfügung.</p> <p>Weindorf: Der Bgm. macht den Vorschlag das Weindorf in die Schlosstr. zu verlegen. Hier sieht er bessere Möglichkeiten die beiden Bühnen der VG aufzustellen. Ach könnte die Einbindung des Rathauses und des Backesplatzes erfolgen Der Org.-Ausschuss spricht sich für ein Weindorf entlang der Mehlstraße unter Einbindung des „Freien Platzes“ aus. Auch hier findet man Möglichkeiten die Bühnen aufzustellen. Der Org.-Ausschuss wird sich beide Möglichkeiten im Rahmen einer Ortsbegehung ansehen.</p>	25.09.2018	Org.-Ausschuss. S. Unger, K. Rupp
		25.09.2018	F. Zink, U. Armbrüster
			Org.-Ausschuss, Vertreter VG

TOP	Besprechungsergebnis	Termin/ Anlage	verantwortlich
2	<p>Erstellen der Festschrift: Der Framersheimer Freizeitverein (FFV) hat seinen Beitrag abgegeben – damit haben bisher zwei Vereine reagiert. Der Vorsitzende wird noch einmal ein Erinnerungsschreiben an die Vereine verschicken. Pfarrer Bretz hat sein Grußwort mit Bild geschickt. Manfred Hinkel wird auch noch einen Beitrag zur Framersheimer Postgeschichte schreiben. Die Verwaltung wird MdL Sippel, LR Görisch u. BGM Unger bzgl. eines Grußwortes mit Bild anschreiben.</p>	38. KW 38. KW	F. Schmidt Verwaltung
3	<p>Veranstaltungen: 1250 Sanger: ➤ Klaus Faßnacht hat bisher nicht auf die Anschreiben und Vorschläge zur Umsetzung der Idee reagiert. Auf Vorschlag des Vorsitzenden stimmt der Org.-Ausschuss einstimmig dafür die Idee nicht weiter zu verfolgen und den Termin aus dem Kalender zu streichen. Neujahrsempfang: ➤ Die Musikgruppe „Blattgold“ wird am Neujahrsempfang aufspielen. Dorfgemeinschaftsabend: ➤ Der ev. Kirchenchor hat seine Mitwirkung per Mail vom 19.08. zugesagt. Festkommers: ➤ Kurt Steffens hat die Mitwirkung der Kreismusikschule zugesagt.</p>		Chr. Schumann
4	<p>Stehle: A. Spieß hat inzwischen verwertbare Angebote erhalten. Die ges. Kosten belaufen sich auf rd. 6.500,00 €. Das Angebot wird dem Gemeinderat zur Entscheidung vorgelegt.</p>	13.09.2018	Gemeinderat
5	<p>Sponsoring: ➤ Die Frankfurter Allianz (H-W. Mähne) hat 200,00 € Spende zugesagt. A. Spieß ist weiterhin in Kontakt mit Dr. Stärke (Fa. Autec)</p>		
6	<p>Internet: Die Homepage zur 1250-Jahrfeier ist nicht auf dem aktuellen Stand. Der Vorsitzende bittet um dringende Aktualisierung.</p>		Kh. Götte

TOP	Besprechungsergebnis	Termin/ Anlage	verantwortlich
7	<p>Verschiedenes:</p> <p>Verlegung Wein und Tapas: Der Vorstand der IG Wein u. Pilgerweg überlegt die Veranstaltung auf den 15.06. 2019 zu verlegen.</p> <p>Aufkleber: Die Fa. Wacker, Bingen, bietet 1.000St. formgestanzte Aufkleber (entsprechend dem Logo) zum Nettopreis von 300 € an. Der Vors. wird beauftragt diese zu bestellen.</p> <p>Ansteckpins: Aus dem Angebot der Fa. Stuco geht nicht hervor ob die Pins formgestanz sind. Der Vorsitzende wird hier nachfragen. Ein zweites Angebot der Fa. Illing Design kann nicht gewertet werden.</p> <p>Polo-Shirts: Die Verwaltung hat verschiedene Poloshirts als Muster angefordert. Der Ausschuss entscheidet sich für ein See- oder Apfelgrüne Farbgebung. Kh Götte wird unser LOGO ohne Hintergrund an die Verwaltung schicken. In den ausgesuchten Farben soll dann ein Muster erstellt und zur nächsten Sitzung vorgelegt werden</p> <p>Schusterwerkstatt: Diese steht noch bei K. Beckenbach. Auf Grund des ges. Gewichtes ist es nicht möglich diese, wie geplant, im Rathaus auszustellen. Es wird nach einer neuen Lösung gesucht.</p>	<p>zeitnah</p> <p>zeitnah</p> <p>25.09.2018</p>	<p>F. Schmidt</p> <p>F. Schmidt</p> <p>Verwaltung</p> <p>Org.-Ausschuss</p>

Datum, Unterschrift des Protokollführers:



08.09.2018

F. Schmidt